
本报讯 8 月 21 日袁 运城市委政法

委副书记李培鸿带领调研组袁 围绕深入

贯彻落实习近平总书记在全国公安工作

会议上的重要讲话精神袁 加强新时代公

安工作深入我县调研并召开座谈会遥 县

委常委尧 政法委书记程海龙袁 政府副县

长尧县公安局局长巩建明出席座谈会遥
认真听取汇报后袁 调研组对我县近

年来全面深化公安改革尧 大力推进从严

管党治警尧深入开展扫黑除恶专项斗争袁
维护社会稳定上取得的显著成效给予肯

定遥调研组指出袁绛县要深入学习贯彻习

近平总书记在全国公安工作会议上的重

要讲话精神袁 坚持党对公安工作的绝对

领导袁 研究解决制约当前公安工作和队

伍建设的一些体制和机制问题袁 确保党

中央关于新时代公安工作的重大战略部

署在绛县不折不扣落地见效遥 调研组将

把此次调研收集到的意见和建议袁 进行

认真梳理归纳尧分析研究袁用以更好地推

动我市公安工作遥
程海龙表示袁 习近平总书记在全国

公安工作会议上的重要讲话袁 深刻阐述

了新时代公安工作的使命任务尧 思路方

向尧根本要求遥 要站在树牢野四个意识冶袁
坚定野四个自信冶袁坚决做到野两个维护冶
的高度袁 深入学习贯彻习近平总书记重

要讲话精神袁 奋力开创新时代运城公安

工作新局面遥
会议还听取了县人民法院尧 县人民

检察院和财政等部门负责同志的意见和

建议曰 并深入古绛派出所等基层单位进

行调研遥
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本报讯 8 月 22 日袁 县委书记王宏伟

与 12 名圆满完成赴山东省招远市跟班学

习返绛干部集体座谈遥 他要求袁广大跟班学

习干部袁要立足绛县袁立足岗位袁将在山东

招远学到的尧看到的袁大胆的学尧大胆的用尧
大胆的创袁为野走进新时代尧建设耶两乡五

区爷冶贡献智慧和力量遥
座谈中袁12 名赴山东省招远市跟班学

习干部依次作了汇报发言袁 大家立足各自

实际袁 全面汇报了 2 个月跟班学习期间的

所见尧所感尧所悟袁并对照绛县和招远两地

的实际袁畅谈了各自的看法和认识袁对下一

步全县党的建设尧招商引资尧农村集体经济

发展等方面提出很好的意见和建议遥
王宏伟指出袁 县委选派 12 名同志赴山

东省招远市跟班学习袁 是深入学习贯彻党

的十九大精神的具体实践袁 是学习贯彻习

近平总书记关于大力发现培养选拔优秀年

轻干部重要论述的有效举措袁 对于建设高

素质专业化优秀年轻干部队伍具有重大的

现实意义和深远的历史意义遥
王宏伟要求袁 广大挂职干部要对照在

招远跟班学习期间的所见袁所闻袁所悟袁所
感遥 一是要大胆的学袁通过学习袁学以增才尧
学以明事尧学以明理袁要立足绛县袁对标招

远的工作方法尧理念和措施袁进一步解放思

想尧更新观念袁做到内化于心尧外化于行袁推
动各项工作高质量跨越发展曰 二是要大胆

的用袁学以致用袁努力在基层党建尧招商引

资尧村集体经济发展等方面实现新突破袁取

得新成效曰三是要大胆的创袁站在招远发展

的基础上袁进一步创新实践袁努力在城市管

理尧产业布局尧农村改革等方面袁先行先试袁
一个乡镇一个试点袁努力实现差异化发展袁
要结合各自工作实际袁以积极创新的姿态袁
攻坚克难尧锐意进取尧勇于担当袁再立新功遥

县委办主任徐凌杰主持座谈会遥

齐晓兵
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杜自立带队到我县检查调研工作

本报讯 8 月 19 日袁县人大常委会主任

孙晓带领部分县人大代表袁 对我县 2019 年

1-7 月份国民经济和社会发展计划执行情

况进行调研袁县人大常委会副主任樊彦龙一

同前往袁政府副县长毕冠军参加活动遥
调研组先后到横水镇尧 郝庄乡 2018 年

高标准农田项目尧 绛县高级中学新建项目尧
东龟智能装备有限公司尧山西中炎恒生物科

技有限公司尧野两横两纵冶道路工程尧绛县人

民医院改扩建等项目现场袁详细了解设施农

业尧 重点企业建设尧 县城基础设施建设尧教
育尧医疗等方面进展情况遥

座谈会上袁县发改尧统计尧招商等部门负

责人分别作汇报遥 与会代表依次进行了发言

交流袁对我县 1-7 月份国民经济和社会发展

计划执行情况给予了充分肯定袁并指出了存

在的问题袁提出了意见建议遥
今年 1-7 月份袁我县地区生产总值完成

31.8 亿元袁同比增长 6.7%曰规模以上工业增

加值同比增长 9.9%曰财政总收入完成 20165
万元袁同比增长 6.6%曰固定资产投资尧外贸出

口总额尧社会消费品零售总额尧人均可支配

收入等各项指标都呈现出增长态势袁全县经

济稳中有进发展遥
毕冠军表示袁1-7 月份我县经济持续稳

步发展袁 但还面临着突出的困难和问题袁下
一步袁 政府各部门要提高责任担当意识袁积
极把握政策机遇袁主动作为袁加大招商引资

力度袁优化营商环境袁让更多的项目落户绛

县袁促进县域经济持续健康发展遥
孙晓对我县 2019 年上半年国民经济和

社会发展计划完成情况和重点项目建设情

况给于肯定袁他指出袁我县目前经济发展的

投资方向明确袁在农业尧民生尧城市基础设施

建设袁重点企业发展等方面都有较为可观的

发展袁存在可期待性遥
孙晓强调袁各相关职能部门要跳出部门

看大局袁要站在全局高度充分看到有利条件

和积极因素袁坚定信心袁攻坚克难袁要确保我

县的本土实体经济健康平稳发展曰要加大招

商引资力度袁强化措施袁扎实工作袁采取一切

措施抓好项目落地袁为我县重点项目建设提

供更加优质的发展环境袁确保我县全年国民

经济和社会发展各项目标任务顺利完成袁推
动我县经济社会高质量发展遥

王琪

本报讯 8 月 22 日袁 运城市人大常委

会副主任杜自立带领市人大检查组深入我

县袁 就 2019 年县人大常委会规范性文件备

案审查工作开展情况和县人大代表联络站

建设情况进行检查指导遥 县人大常委会主

任孙晓袁副主任郭文魁尧李晓燕袁县政府副

县长田峰陪同并参加座谈遥
检查组一行先后到郝庄乡尧 冷口乡等

地袁检查了乡镇人大工作袁代表联络站的场

地布置尧活动安排和作用发挥情况袁县人大

常委会规范性文件登记尧接收尧审查资料尧
县人民政府尧政府办发文目录等情况遥

座谈会上袁郭文魁尧李晓燕分别汇报了

我县人大常委会关于备案审查工作开展情

况和人大代表联络站建设情况遥
杜自立指出袁 新形势下的人大工作必

须坚持以习近平新时代中国特色社会主义

思想为指导袁必须坚持党的领导袁树牢四个

意识尧做到两个维护袁要坚持在县委的领导

下袁围绕县委的中心工作袁开展好调研尧视

察以及规范性文件的备案审查遥
杜自立指出袁 人大代表站点的建设是

做好代表工作的重要抓手袁 人大代表联络

站要长期运转尧规范操作尧有效运行袁切实

解决人民群众最关心尧最直接尧最现实的利

益袁为经济社会高质量发展作出积极贡献遥
杜自立指出袁 规范性文件的备案审查

就是我们依法监督国家的法律法规实施的

一个重要抓手袁大家一定站位要高袁认识要

到位袁要站在推进法治政府建设尧法治社会

建设袁 坚持和完善人民代表大会这一根本

政治的高度袁完善规范性文件的备案审查袁
积极主动袁超前介入进行监督袁做到有件必

备尧有备必审尧有错必纠袁坚决维护国家法

制统一遥
孙晓主持会议并表示袁 我县要认真学

习尧 深刻领会和贯彻市人大检查组提出的

建议和要求遥 一是旗帜鲜明讲政治袁 树牢

野四个意识冶袁坚定野四个自信冶袁坚决做到

野两个维护冶遥 二是坚持以习近平新时代中

国特色社会主义思想为指导袁 坚决贯彻落

实中央尧全国人大常委会关于野有件必备尧
有备必审尧有错必纠冶的工作要求袁进一步

加强备案审查工作袁为保证中央令行禁止尧
保证宪法法律有效实施尧 维护法制统一做

出贡献浴 三是本着建在人民中间尧走到人民

中间尧 宣传入人民中间的精神袁 严格按照

野忠诚为党分忧尧忠实为民代言尧依法履职

尽责冶的总要求袁推动联络站建设内容规范

化尧公开化袁确保联络站运行高效尧富有生

机袁 做到将代表联络站建成反映群众诉求

的主渠道尧提升代表能力的加油站尧化解社

会问题的解压阀遥
王 琪




